

期末テストが終わって…

6月26日(水)～28日(金)は学期末テストでした。現在、テストの結果とともに各教科で振り返りを行っているところです。点数が気になるのですが、大切なのは、間違ったところをきちんと確認して、同じ間違いをしないように身につけることです。テストの点数＝1学期の成績ではありません。これまでの学習がどこまでわかっているのかを確かめる大切なものではあります。毎日の授業での確認やノート・ワークブック等の整理などの積み重ねと合わせて評価を受ける対象になります。今から夏休みにかけて、できなかったところ、わからなかったことをきちんと復習していきたいものです。もちろん、まだ授業が終わったわけではありません。しっかり勉強を続けましょう！



防災教室(1年生)

7月1日(月)に1年生を対象に四日市市中消防署、消防分団の方々による「防災教室」が行われました。見ているのと実際にやってみるのではずいぶん違います。心肺蘇生では、練習用のハートを、音を出して30回押すことがけっこう大変なことだと実感した生徒が多くいました。ただ、その人の命を救うためにはそれを続けなければいけないことも。また、運搬実習では、教わった通りに持ち上げると、意外と容易に人を運べることも学びました。



大掃除

同じく、7月1日の授業終了後には、普通教室・特別教室等の大掃除、ワックスがけを行いました。校舎の窓ガラスには蜘蛛の巣がはることが多く、割りばしにティッシュをまいて取り除いたり、靴箱の中身をどけて丁寧に拭き掃除したり、毎日ではできない細かなところまで丁寧に掃除しました。





生徒たちはそれぞれ、自分の担当場所で机や椅子、用具などを運び、ホウキで掃いたり、雑巾で拭いたりして、ワックスがけまでを含めて約1時間、一生懸命に取り組みました。最近は便利な機械に頼ることが多く、ましてや、家で掃除なんてほとんどしたことがないと言う生徒もいる中で、教室や廊下のあちこちで、大げさに文句を言うこともなく、笑顔で取り組む生徒たちをたくさん見かけることができました。

正しい自転車通学！2

先日、地域の方から、「かわしま園の住宅地の中を道いっぱい広がって自転車が通っていくので、車が家から通りに出られない！」「思い余って、大きな声で叱りました！！」とご連絡をいただきました。大変ご迷惑をおかけしていることを申し訳なく思うのと同時に、こうして地域の方が直接、勇気をもって声掛けをしていただいたことを感謝します。



さっそく、全学級でそのことを伝え、注意を促しました。前回お伝えした、「水道局交差点」と同じように、生徒たちみんなが、自覚を持って自転車を運転しなければならない危険個所です。『正しい自転車通学』が三滝中学校生徒の誇りとなるよう、各自で真剣に考えましょう！

中体連県大会（三泗地区予選）

運動部が1年間の練習の成果を発揮する「中学校総合体育大会」が始まります。試験後の部活動も活発さを増しています。

6月30日（日）にはすべての競技に先立って、体操競技（設置外活動）の県大会（三泗地区予選なし）が行われ、**峯野葵子さん（3年）**が種目別（床）で優勝し、個人総合4位で東海大会（8/6・7）に出場することになりました。

今後は、各競技の三泗地区予選が7月13日（土）・21日（日）・22日（月）を中心に一部競技について14日（日）・20日（土）を含む5日間で実施されます。（陸上競技については8月23日（金）・24日（土）に実施）各競技で活躍する生徒たちの様子が観られるのが楽しみです。保護者の皆様方もお時間があればぜひ観戦し、応援してあげてください。試合に出かける子どもに、頑張れ！の声掛けをしていただくだだけでも、生徒たちの励みになります。

保護者の皆様へ

すでに各学年からご案内の通り、7月16日（火）～18日（木）は三者懇談となります。1学期分の通知表をお渡ししながら、学校での学習や活動の様子を担当からお伝えします。ご家庭からも、この機会を利用して、気になっていることや疑問に思っていることを遠慮なくお話しいただき、一緒に考えさせていただく機会になればと考えます。お忙しい中お越しいただくこととなりますが、ご理解いただき、ご協力をよろしくお願い申し上げます。